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Versículo Génesis 30:7
‘Concibió otra vez Bilha, la sierva de Raquel, y dio a luz
un segundo hijo a Jacob.’

Génesis 30:7

Versículo Anterior | Versículo Siguiente

¿Qué  significa  Génesis  30:7?,  su
importancia  y  las  enseñanzas  que
podemos conocer de este versículo:

El Contexto del Versículo
El versículo anterior nos cuenta cómo Raquel, la esposa amada
de Jacob, estaba celosa y enojada con su hermana, ya que ella
había dado a luz cuatro hijos a Jacob mientras que Raquel
luchaba  en  vano  por  tener  un  hijo  propio.  En  un  intento
desesperado por tener un hijo, Raquel decidió darle su sierva,
Bilha, a Jacob para que pudiera tener hijos con ella.

Este  plan  resultó  en  dos  hijos  nacidos  de  Bilha,  Dan  y
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Naftalí, y en el versículo en cuestión, estamos leyendo sobre
el nacimiento de Naftalí, el segundo hijo que Bilha tuvo con
Jacob.

Significado del Versículo
El versículo puede parecer un simple registro histórico, pero
tiene un significado más profundo en la Biblia. Muestra la
importancia que se le daba a tener hijos en la cultura de
aquel tiempo, especialmente en el contexto de una familia
donde la poligamia era aceptada.

También nos muestra la dificultad que Raquel enfrentó al no
poder tener hijos por sí misma y cómo su desesperación la
llevó a tomar medidas extremas en un esfuerzo por competir con
su hermana.

Además, nos enseña que Dios obra de maneras misteriosas e
inesperadas, y que a pesar de que la concepción de Naftalí no
fue fruto de una relación amorosa entre Jacob y Raquel, Dios
todavía  le  dio  un  lugar  importante  en  la  historia  de  su
pueblo.

Aplicación Práctica
Aunque  el  contexto  de  nuestra  vida  actual  puede  ser  muy
diferente al del libro de Génesis, el versículo todavía tiene
aplicaciones prácticas y relevantes para nosotros.

Por un lado, nos anima a confiar en Dios y a recordar que él
tiene un plan para nuestras vidas que a menudo no entendemos.
Incluso  cuando  las  circunstancias  parecen  difíciles  o
imposibles, debemos seguir confiando en Dios y buscar su guía.

Por  otro  lado,  también  nos  recuerda  la  importancia  de  no
compararnos con los demás. Raquel se comparó constantemente
con  su  hermana,  lo  que  la  llevó  a  tomar  decisiones
imprudentes. En lugar de compararnos con los demás, debemos



concentrarnos en nuestro propio camino y confiar en que Dios
nos guíe.

Finalmente, nos insta a recordar que cada persona es valiosa a
los ojos de Dios, independientemente de cómo hayan llegado a
este mundo. Aunque la concepción de Naftalí fue el resultado
de un plan desesperado de Raquel, todavía era un niño precioso
a los ojos de Dios.

Resolviendo Dudas
Puede que tenga algunas dudas sobre este versículo, pero hay
algunas que se presentan con mayor frecuencia que otras. Aquí
están algunas de las dudas comunes que las personas pueden
tener al leer Génesis 30:7:

¿Por qué Dios permitió la poligamia en
algunas partes de la Biblia?
Es importante tener en cuenta que la Biblia es un registro
histórico de eventos que ocurrieron en una época y cultura muy
diferente a la nuestra. Aunque la poligamia no es la forma en
que  Dios  planeó  originalmente  para  la  humanidad  vivir,
permitió  que  ocurriera  en  algunas  partes  del  Antiguo
Testamento debido a las prácticas culturales de la época.

Sin embargo, a medida que avanzamos en la historia bíblica,
vemos que Dios se acerca gradualmente a la monogamia como su
ideal para el matrimonio y la familia.

¿Por  qué  Raquel  estaba  tan  desesperada
por tener hijos?
En la cultura de la época, tener hijos era una señal de
bendición  y  éxito,  y  se  consideraba  una  necesidad  para
asegurar la continuidad de la línea familiar y el sustento del
hogar. Además, el hecho de que Raquel fuera la esposa amada de



Jacob pero aun así no pudiera tener hijos fue una fuente de
dolor y vergüenza para ella, ya que se consideraba que la
incapacidad de tener hijos era una maldición de Dios.

¿Por qué Dios bendijo a Naftalí cuando
nació de una relación no amorosa?
Dios no bendijo el acto de Bilha y Jacob de tener hijos fuera
del matrimonio, pero sí bendijo a Naftalí como el fruto de esa
unión. A lo largo de la Biblia, vemos a Dios obrar de maneras
misteriosas e inesperadas, y este es un ejemplo más de cómo
Dios  puede  trabajar  a  través  de  situaciones  aparentemente
imperfectas para traer algo hermoso al mundo.

Reflexión Final
Génesis  30:7  puede  parecer  un  versículo  insignificante  a
primera vista, pero en realidad nos proporciona una visión
fascinante de la vida y las costumbres de la época bíblica.
También nos enseña lecciones que aún hoy son relevantes, como
confiar en Dios, no compararnos con los demás y recordar que
cada persona es preciosa a los ojos de Dios.
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